



**ESTRELLASE AVION.** Bangulo, Filipinas, junio 29 (AP-cablefoto). Brigadistas, se disponen a trasladar las bolsas plásticas conteniendo los restos de varias de

las personas que perecieron el viernes anterior, cuando un avión se estrelló en el norte de Manila. Helicópteros de los Estados Unidos, colaboraron en el rescate de los cadáveres.

### Anticipan nueva reunión: Reagan y De la Madrid

México, junio 29 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan y su colega Miguel De la Madrid seguramente se reunirán antes de que finalice el año a fin de analizar problemas pendientes entre ambos países, dijo hoy un diplomático mexicano.

El diario de habla inglesa The Mexico City News atribuyó el anuncio al embajador mexicano en Washington, Jorge Espinoza de los Reyes.



**CASO BARBIE.** Lyon, Francia, junio 29 (AP-cablefoto). El Fiscal Procurador, Pierre Truche, visto hoy antes del inicio de la etapa final del juicio que se sigue al ex criminal de guerra nazi, Klaus Barbie.

## El Papa conmemora día de San Pedro y San Pablo

Ciudad del Vaticano, junio 29 (UPI). El Papa Juan Pablo II celebró hoy misa en la Basílica de San Pedro para conmemorar la festividad de San Pedro y San Pablo, patronos de la Iglesia Católica.

"La Iglesia de hoy da gracias al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo por la

vida y muerte de los apóstoles, de Pedro y Pablo, de los doce", dijo Juan Pablo.

Once arzobispos recientemente nombrados, de 11 países, asistieron a la misa nocturna.

Juan Pablo II dio a cada prelado un pallo, una estola especial que denota el rango de arzobispo.

## Angola libera a piloto de avioneta derribada

Lisboa, junio 29 (AP). Angola liberó hoy a un piloto norteamericano encarcelado hace dos meses como sospechoso de espionaje luego que su avioneta fuera derribada cuando estaba en ruta a Sudáfrica, dijo la Agencia Oficial de Noticias de Angola.

Joseph Frank Longo, de 33 años, de Pensilvania, dijo a las autoridades an-

goleñas que volaba la avioneta para entregarla en Sudáfrica y que ingresó inadvertidamente a espacio aéreo de Angola.

El piloto fue liberado bajo protección de una delegación del Congreso norteamericano en una sesión especial de la asamblea del pueblo de Angola realizada en la capital de Luanda, dijo la agencia ANGOP.

## Fiscal tiene la palabra en juicio a Klaus Barbie

Lyon, Francia, junio 29 (DPA). El fiscal Pierre Truche tiene ahora la palabra en el proceso contra el criminal de guerra alemán Klaus Barbie (73), que fue jefe de la Gestapo en Lyon durante la Segunda Guerra Mundial.

El proceso contra Barbie por "crímenes contra la

humanidad" entró hoy en la octava y probablemente última semana. La sentencia sería pronunciada el próximo viernes.

Pierre Truche inició hoy la lectura del informe fiscal en ausencia de Barbie, que se sigue negando a asistir a la vista del proceso.

# Anticipa difícil reunión de la OIC

Bogotá, junio 29 (DPA). Los países productores de café deben negociar sus propias cuotas de exportación sin la presencia de los consumidores, señaló el presidente del Instituto Brasileño de Café (IBC), Jorio Dauster, quien se encuentra de visita en Colombia.

"Cuando los países consumidores quieren poner la mano en esto, ahí se hace mucho daño", dijo Dauster al referirse las conversaciones internas que anualmente sostienen los miembros de la Organización Internacional de Café (OIC) para establecer las cuotas de participa-

ción de cada uno de los exportadores.

**Difícil reunión**

Reconoció que las próximas conversaciones de la OIC en Londres, en septiembre, serán muy difíciles por la diversidad de intereses, pero se mostró optimista de que se logren acuerdos.

"Tenemos diferencias, pero cuando terminó lo de Londres era un problema del 85 por ciento de los países productores. Debo confesar que no he visto cambio

—Pasa a la página 25—

## Júbilo en Corea por la decisión del gobierno

Seúl, junio 29 (UPI). Por primera vez en cerca de tres semanas no hubo hoy señas de manifestaciones, ni proyectiles improvisados volando por el aire, ni el gas lacrimógeno saturando las calles céntricas de la capital, sino por el contrario, lo único que podía observarse en las calles era un tranquilo júbilo por la decisión del partido gobernante de permitir

elecciones presidenciales directas.

"Esto es lo que hemos ansiado", dijo el cuidador de un edificio cuando se enteró del anuncio hecho por el jefe del partido del gobierno, Roh Tae-Woo, de que apoyaría las elecciones directas para elegir al próximo presidente, además de otras amplias reformas democráticas.



**EN LIBERTAD.** Seúl, junio 29 (AP-cablefoto). Decenas de estudiantes, que habían sido arrestados en los días de disturbios, fueron dejados en libertad hoy por orden del presidente Chun Doo Hwan.

## Paro de 24 horas hoy en Bolivia

La Paz, junio 29 (AP). Los trabajadores bolivianos se aprestan a cumplir mañana un paro nacional de 24 horas protestando por la reforma del sistema de seguridad social, mientras el gobierno ultima detalles de su programa de reactivación económica.

La huelga ha sido convocada por la Central Obrera Boliviana que anunció que resistirá la aplicación de la ley promulgada la semana pasada reestructurando el sistema de la seguridad social, por considerar que la medida oficial tiende a "privatizar" el sistema vigente desde 1952.

## \$205 millones aprueba Bco. Mundial a México

Washington, junio 29 (DPA). El Banco Mundial anunció hoy la aprobación de dos préstamos a México, por un total de 205 millones de dólares, destinados a asistir a la pequeña y mediana industria y a contribuir a financiar un proyecto de extensión agrícola.

El primero de los préstamos, de 185 millones de

dólares, fue otorgado a Nacional Financiera (NAFIN) para que lo canalice en créditos a largo plazo y capital para la pequeña y mediana industria.

El proyecto es parte de la asistencia que el Banco Mundial presta a los esfuerzos de recuperación y reestructuración de la industria en México.

## Gorbachev recibe al secretario de la ONU

Moscú, junio 29 (AP). El líder soviético Mikhail Gorbachev se reunió hoy con el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, en el Kremlin, pero la agencia noticiosa oficial TASS no dio detalles sobre el encuentro.

En su breve información,

TASS sólo dijo que los dos funcionarios se reunieron y que Pérez de Cuéllar visita la Unión Soviética por invitación del gobierno.

La agencia noticiosa informó en un artículo separado que Pérez de Cuéllar recibió una medalla y un grado honorífico de la Universidad Estatal de Moscú.



**TRAS EXPLOSION.** París, junio 29 (AP-cablefoto). Un policía francés remueve una maleta, momentos después de que ésta hizo explosión en el Aeropuerto Orly, de esta capital. Como una medida de precaución, las maletas y paquetes olvidados por los pasajeros, son hechos explotar y posteriormente son revisados minuciosamente.

# Nueva exhortación de EU a régimen panameño

Washington, junio 29 (UPI). El Departamento de Estado lamentó hoy que la crisis panameña sea considerada como un conflicto entre Panamá y Estados Unidos, y exhortó nuevamente al gobierno de ese país a levantar el estado de emergencia.

El vocero del Departamento de Estado, Charles Redman, dijo también no tener conocimiento de una nota de protesta de Panamá por una resolución que aprobó el Senado norteamericano el viernes último.

La moción pidió al gobierno de Panamá investigar las denuncias hechas contra el jefe de las Fuerzas de Defensa de ese país, general Manuel Antonio Noriega; restablecer las garantías constitucionales; la restitución de la vida democrática, y el sometimiento de los militares al poder civil.

Desde Panamá se informó que el canciller Jorge Abadía había dirigido una nota al secretario de Estado George Shultz, advirtiéndole que sometería a la consideración de todos los gobiernos del mundo "la gravedad de la amenaza que contiene la medida" del Senado.

A su vez, el presidente Eric Arturo del Valle, calificó la resolución como una "intromisión" en los asuntos internos de Panamá y acusó a la derecha de su país de conspirar, junto con sectores de la derecha de Estados Unidos, contra la independencia y soberanía de Panamá.

En la rueda de prensa diaria en el Departamento de Estado y ante una pregunta, Redman dijo no tener co-

—Pasa a la página 31—